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い
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先
日
は
、
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車
の
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習
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を
仮
免
許
前
に
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か
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な
り

ま
し
た
。
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だ
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限
は
大
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ろ
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と
言
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と
、
今
、
や
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く
な

っ
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で
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「や
る
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が
出
て
く

る
ま
で
待

っ
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・
」
と
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い
ま
し

た
。
待

っ
て
く
れ
と
言
っ
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は
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で
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、
待
て
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と
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友
達
と
、
自
転
車
で
琵
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湖
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一
周
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て
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や
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に
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か
け
た
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て
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、
元
気
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は
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て
い
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の
で
、
ま
っ
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い
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！
と
思
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よ
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に
し
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い
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・
・
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子
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耐
か
も
し
れ
ま
せ
ん
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つぶやき ：何・・？ なんで手を結ばないの？ 
 写真は、東京中央の憲法集会の一コマ。生活の党、社民

党、共産党、民主党が党派を超えて憲法を護ろうと挨拶が

あった後、民主党の長妻議員が志位委員長が差しのべた手を

取らずに無視をするいう失礼な場面。参加者から、こんな態

度 を 取 る な

ら、集会に来

なけりゃいい

のにと呆れら

れ た そ う で

す。 

民主党の先が

見 え た よ う

な・・・。 

憲法集会 5月3日  （円山野外音楽堂） 

安倍政権が日本を戦争できる国にしようと加速する中での

今年の憲法集会は、例年以上の参加で盛り上がりました。

円山野外音楽堂に入りきれないほどの参加者でした。 

 記念講演の元内

閣官房副長官補の

柳澤協二さんのお

話は、戦争を身近

に感じるリアルな

お話でした。サマ

ワに自衛隊を行か

せていた側だった

方のお話だけに、

緊迫感を感じまし

た。実際、後方支援地とされていたイラクのサマワにはロ

ケット弾が20数発飛んできていたそうです。「一人も戦死

者がなかったこともあるが、一発も撃っていない」という

ことを当時の小泉純一郎首相に言われたそうです。しか

し、イラクに派遣された自衛隊員がPTSDになり、これま

でに29人の自殺者が出ているそうです。撃たなくても自殺

者が出ているのです。戦争は終わっていないのです。今

後、もし戦闘地域に行くことになると、もっと大変なこと

になるでしょう。 

 集会後の憲法パレー

ドは、南区の森田議員

が持参された戦争ホウ

キをひとつ貸しても

らって、掲げて歩きま

した。 

左
か
ら
３
番
目
が
玉
本
市
議 

いよいよ、新しい議会が始まります。 5月18日～ 
 

 新しい議会は、自民党21人、共産党18人、公明党11人、

民主都みらい7人、維新の党・無所属の会5人、京都党5人と

いう構成です。維新の党の議員は今回初めて、京都市議会に

入ってきました。共産党の18人も6人が新人議員です。女性

議員は全体で12人、内8人が日本共産党の議員です。 

 来年2月は市長選挙があります。これまで市長は、民間が

できることは民間にと、公的責任をどんどんと後退させてき

ました。公立保育園の民間移管や京都市の大切な施設や土地

などもどんどん売り払っています。市民の皆さんからは、身

近なところに集えるところや子ども達を遊ばせるところなど

が欲しいとよく伺います。この声に応えて、頑張ります！ 

 住むところによって医療費が違うのはおかしい！ 

 一斉地方選挙の後半戦では城陽市に応援に行きました。城

陽市では、子どもの医療費の窓口負担は小学校卒業まで月

200円だったのが、今年の９月から中学校卒業までに拡充さ

れます。京都市の子ども達だけ、医療費が高いのです。一刻

も早く、子どもの医療費の助成制度を拡充するために運動も

広げていきましょう！ 


